enero 11 Universidad de Castilla ~ La Mancha INFOCAMPUS

Institucional

La Universidad recorta sus presupuestos un 6% para 2011

Institucional

La comunidad universitaria renueva a los claustrales

Institucional
La Fundación General realiza balance del último ejercicio

Institucional
La UCLM supera la media nacional en movilidad estudiantil

Campus
Derecho de Albacete celebra su XXV aniversario

Entrevista
Juan José Hernández, vicerrector de Infraestructuras

Investigación
Mario Piattini, entre los mejores del mundo en ingeniería de sistemas

Investigación
Un estudio pionero mide la exposición a la radiofrecuencia

Estudiantes
La Universidad estimula las vocaciones emprendedoras

Solidaridad
Enfemería y Fisioterapia celebra su semana de la solidaridad

Cultura
La UCLM publica una monografía sobre los colegios-universidad

El Cierre
Miguel F. García, responsable de edificio de la Escuela de Almadén

Nº 103 - ENERO 2011 Revista de Información de la Universidad de Castilla-La Mancha

EDITA Vicerrectorado de Coordinación, Comunicación y Adjunto al Rector C/ Altagracia, 50 - 13071 Ciudad Real

REDACCIÓN Y MAQUETACIÓN pepag.oliva@uclm.es
Gabinete de Comunicación UCLM

DISEÑO ORIGINAL Centro de Investigación de Diseño e Imagen (CIDI)

FOTO DE PORTADA Gabinete de Comunicación UCLM.

FOTOGRAFÍA Gabinete de Comunicación UCLM. Extensión Universitaria

FOTOMECÁNICA E IMPRESIÓN AGSM. Albacete. 967 21 55 47 Depósito Legal AB-118-2008



Feliz año nuevo

I comienzo de un nuevo año constituye un momento adecuado para hacer balance de los objetivos cumplidos y de los proyectos que aún nos quedan por realizar.

El año que acabamos de despedir ha tenido una gran trascendencia para la Universidad de Castilla-La Mancha. 2010 ha sido el año de la entrada en vigor del Espacio Europeo de Enseñanza Superior (EEES), en el que la UCLM culminó con éxito la adaptación de todas sus titulaciones a las directrices de Bolonia. Paralelamente, la institución académica ha implantado siete nuevos grados en lo que ha constituido un esfuerzo notable para transformar en hechos lo que hace dos años sólo era un ambicioso proyecto para ampliar la oferta académica y el ámbito investigador de nuestra universidad.

Consecuentemente, la Universidad ha adecuado las infraestructuras necesarias para acoger estas nuevas titulaciones, así como para cumplir los criterios del Espacio Europeo en el desarrollo de los grados.

No ha sido fácil. Hemos trabajado mucho para materializar estos logros en unos momentos de gran dificultad. Por eso, quiero mostrar mi agradecimiento a la comunidad universitaria por el excelente trabajo que realizáis día a día. A vosotros, profesores, estudiantes y personal de administración y servicios, quiero transmitiros mi más sincera felicitación por el esfuerzo que habéis realizado durante el año que acaba. Gracias.

Lamentablemente, durante el año que acaba de concluir, también hemos recibido algunas malas noticias, como la pérdida de algunos de nuestros compañeros del Personal Docente e Investigador y de Administración y Servicios, así como estudiantes, personas que con su labor contribuyeron a mejorar la Universidad de Castilla-La Mancha, dedicándole lo mejor de sí mismos. A todos ellos los tendremos siempre en el recuerdo.

Quiero, finalmente, desearos a todos un provechoso 2011, con el profundo convencimiento de que es posible construir una sociedad solidaria y en paz, que pueda ser compartida por todos. Y con la certeza de que el conocimiento que generamos debemos orientarlo hacia ese objetivo tan necesario en nuestros días.

Ernesto Martínez Ataz Rector de la UCLM